

Réfraction en chaîne

Créations artisanales – Fabrication française

Je suis artisan d'art et créatrice de bijoux pour femme et homme.

Voici mes deux techniques :

Le kumihimo :

Le kumihimo plat ou rond est une méthode de tressage qui a été inventée au IV^{ème} siècle au Japon par les moines bouddhistes afin de faire les ceintures de kimono. Chaque tressage permettait d'identifier les castes sociales. La technique a été reprise récemment par le Canada et les pays anglo-saxons afin de faire de la bijouterie, en y intégrant par exemple des perles. On peut tresser n'importe quel matériau à partir du moment où il est souple : fil d'acier, cuir, polyester, nylon etc... Je tresse de 8 à 40 fils en fonction de la largeur que je veux obtenir.

La chaîne-maille :

La chaîne-maille est une technique qui consiste à associer des anneaux un à un avec des pinces, afin d'obtenir une maille particulière, en fonction du positionnement de chaque anneau : maille perse, maille byzantine, maille turque, maille européenne etc... Cette technique permet de mettre au goût du jour ces mailles anciennes qui n'existent plus dans les bijouteries modernes.

Mes bijoux sont en acier inoxydable, ornés de cristaux autrichiens, tchèques, de perles de culture, de pierres de gemmes. Toutes les pièces sont uniques et un certificat d'authenticité est livré avec chacune d'entre elles.